

Chers parents,

Ça y est, nous voici au bout du voyage. Pour certains, il a duré deux ans ... Vous allez bientôt consulter les livrets de compétences. Vos enfants ont bien mérité de se reposer et de se détendre. Toutefois, permettez-moi un conseil. Je ne suis pas adepte du cahier de devoirs de vacances, mais il est important de faire lire vos enfants tous les jours et pour les ce1 d'instaurer un petit rituel de quelques minutes du style :

une addition, une multiplication, une soustraction, une phrase à conjuguer et à mettre au pluriel ...

Histoire de ne pas trop oublier ...

Nous nous verrons à la fête mais je tiens dès à présent à vous souhaiter un bon repos et de bonnes vacances.

Cordialement

S.Dumesnil

